ANIMATION

Deux artistes à découvrir à la Fête des arts ce samedi

AIX-VILLEMAUR-PÂLIS. Pour la Fête des arts, ce sont deux artistes qui viendront partager avec les visiteurs leur passion et leur savoir-faire au domaine du Tournefou.

CAMILLE BOLLON

eux artistes sont à découvrir à la Fête des arts ce samedi 2 juillet au domaine du Tournefou à Pâlis. Il s'agit d'Émile Roulet, auteur de bandes dessinées, diplômé de la Haute-École des arts du Rhin, premier lauréat 2022 de la résidence Luciole destinée à soutenir la jeune création en milieu rural. L'artiste termine sa résidence d'artiste sur les lieux. « Ma résidence fut un moment particulièrement précieux. Étant jeune auteur, je n'aurais jamais pu consacrer deux mois de mon temps à me concentrer sur ma bande dessinée. Le cadre, le confort, les nombreux échanges fructueux avec des personnes de passage ou résidentes, le travail de l'équipe de l'association du Tournefou, ont fait que toutes les conditions étaient réunies pour cette grande étape de ma carrière.»

« J'ai été instantanément frappé par l'ambiance qui règne avec les arbres centenaires » Simon Bonani

Simon Bonani, diplômé de l'École nationale supérieure Louis Lumière, est le lauréat de la résidence Tarkovski destinée à un scénariste, réalisateur, écrivain dans le domaine du cinéma. Lui aussi achève sa résidence d'ar-



Émile Roulet, auteur de BD, un des deux artistes en résidence. Photo Tournefou

tiste au Tournefou. « Je suis arrivé au domaine de Tournefou avec un projet de premier long-métrage. Ce mois ici m'a permis de profiter du calme et d'une tranquillité d'esprit. J'ai été instantanément frappé par l'ambiance qui règne avec les arbres centenaires, l'odeur des roses, les bâtisses en pierres... J'ai pu laisser libre cours à ma concentration, profiter de longues plages de travail ponctuées par des promenades en forêt et des lectures. » Encore des témoignages qui montrent que l'atmosphère du do-

maine est idéale pour la création et pour laisser libre court à la créativité grâce à des espaces de détente hors du commun et à une équipe dévouée aux résidents...

Ces deux artistes exposent leur travail samedi 2 juillet après-midi au domaine de Tournefou. L'atelier du peintre Nicolas Favre sera de la partie et ses membres exposeront leurs créations réalisées au cours de l'année.

4, rue Tournefou, Pâlis, 10190 Aix-Villemaur-Pâlis.